

# Bester Arbeitgeber 2018

**Oberhavel.** Das Altenpflegeunternehmen domino-world gehört zu den besten Arbeitgebern in Deutschland. Vertrauen, Teamgeist, gute Bezahlung – das alles finden die Mitarbeiter im Unternehmen, befand die Jury des Great Place to Work-Wettbewerbs, der „Deutschlands Beste Arbeitgeber 2018“ kürte. 740 Unternehmen aller Größen und Branchen hatten sich am Wettbewerb beteiligt. Die Berlin-Brandenburger Pflegeeinrichtung errang dabei den ersten Platz in der Kategorie der Unternehmen mit 500 bis 2000 Mitarbeitern. „Statt einer Satt-und-Sauber-Pflege erleben unsere Mitarbeiter eine sinnstiftende Arbeit“, betont Lutz Karnachow, Vorstand von domino-world. Das Pflegeunternehmen betreibt in Berlin sowie im Landkreis Oberhavel zwölf ambulante, stationäre und teilstationäre Einrichtungen. „Bei uns sind die Pflegekräfte als Therapeuten tätig und können mit Hilfe unseres Pflegekonzepts domino-coaching den pflegebedürftigen Menschen wieder zu mehr Selbstständigkeit und Gesundheit verhelfen“, so Karnachow. „Diese Erfolge wirken auf die Mitarbeiter zurück und machen sie zufrieden und stolz.“